

Tres Cubanos visitan el Japón en el Programa JUNTOS !! (año fiscal 2019)

"El Programa Juntos !!" del Gobierno japonés (año fiscal 2019) se efectuará en el Japón del 27 de agosto al 4 de septiembre, y tres cubanos han sido invitados a participar en el mismo.

El medio ambiente y la prevención de desastres naturales son los temas principales del programa de este año, al cual asistirán tres jóvenes especialistas del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) y de la Agencia Cubana del Medio Ambiente (AMA).

Antes de su partida hacia el Japón, los tres realizaron, el 20 de agosto, una visita de cortesía al Embajador Kazuhiro FUJIMURA, quién les alentó a aprovechar el viaje para que éste sea muy fructífero.

En el Japón los tres tienen previsto experimentar varias sesiones informativas, reuniones con personalidades y visitas a lugares de interés tanto en Tokio como en Hokkaido (norte del Japón).

Se espera que este programa promueva aún más el entendimiento mutuo entre el Japón y Cuba en los ámbitos del medio ambiente y la prevención de desastres naturales.



20 de agosto de 2019
Sección de Asuntos Generales y de Protocolo
Embajada del Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
Email : politico@hv.mofa.go.jp
www.cu.emb-japan.go.jp
https://web-japan.org/index_es.html